



SCET-Tunisie: l'ingénierie tunisienne au service du développement de l'aéroport de Kisangani au Congo

4 novembre 2024 Dans Business

La société d'ingénierie tunisienne SCET-Tunisie s'est imposée une fois de plus comme un acteur de premier plan sur le continent africain en participant au développement des infrastructures aéronautiques de la République démocratique du Congo (RDC).

En effet, l'entreprise a achevé en octobre 2024 les travaux des chaussées aéronautiques de l'aéroport international de Kisangani/Bangoka, comprenant la piste, le taxiway et le balisage.

D'avril 2022 à octobre 2024, SCET-Tunisie a assuré chaque étape de cette réalisation, depuis les études et la conception jusqu'à la maîtrise d'œuvre et l'assistance technique.

Son intervention sur ce projet de grande envergure, financé par l'État congolais et la Banque africaine de développement (BAD), souligne l'importance de la compétence africaine dans la transformation des infrastructures régionales.

En renforçant les installations aéroportuaires, SCET-Tunisie contribue à l'amélioration de la connectivité aérienne de la RDC, favorisant ainsi le développement économique de la région de Kisangani.